

HOY...

## LUIS CASSY UGENA, nuevo portero del Guadalajara

Presentamos hoy a los lectores de ALARCOS a un joven portero, que en la próxima campaña defenderá la portería del C. D. Guadalajara en la decisiva temporada que se avecina. El hombre completo de éste madrileño es Luis Cassy Uge-



na; empezó a jugar en el R. Madrid juvenil durante tres años; de aquí pasó al Avance de Alcalá, donde, estuvo una temporada; jugó después un año en el Hermsilla de Tercera Regional, otro en el Patria de Segunda, pasó después al Victoria y por último fichó a mediados de temporada por el C. D. Almoradiel de primera regional.

—¿Qué entrenadores tuviste a lo largo de tu carrera deportiva?

—He estado a las órdenes de Martín Landa, Germán, Llorente, Santana y Lameia; estando muy satisfecho de todos ellos, por lo que me enseñaron cada uno en su estilo peculiar.

—¿Qué puestos ocupaste por los equipos que pasaste?

—Hasta ahora siempre he jugado defendiendo la portería.

—¿Qué cualidades consideras fundamentales en un portero?

—En primer lugar serenidad, después valentía y agilidad.

—¿Cree que fue justa la clasificación del C. D. Almoradiel en el pasado año?

—Desde luego que no, toda vez que además de la mala suerte que nos persiguió en algunos encuentros, hubo diversos factores, siendo uno de los principales el del cambio en la dirección técnica del equipo.

—¿Qué equipos viste más fuertes en la campaña última?

—Me parecieron los mejores Pegaso y Reyfra.

—Y de tus colegas, ¿a cuáles destacarías?

—Me gustó mucho Regalado (Pegaso), así como Galindo (Plata) y mi compañero del Almoradiel Benito.

—¿Has fichado por algún club para la temporada próxima?

—Justamente hace una semana firmé por el Guadalajara de Tercera División.

—¿Esperas ser titular en este equipo?

—Yo lo espero, de todas formas lucharé con todas mis fuerzas porque así suceda.

### La publicidad en

ALARCOS

es la más eficaz

### Nueva directiva

## Asamblea general de socios del Deportivo Guadalajara

GUADALAJARA, 20. (De nuestro corresponsal, FLORES). En el día de ayer ante escasa concurrencia, se celebró la anunciada asamblea general de socios convocada por el Deportivo Guadalajara, bajo la presidencia del Sr. Ramos Díaz Pintado y Junta Directiva en pleno. Inmediatamente esbozó y propuso a la aprobación de la Asamblea, el principal y casi único punto a tratar: Aumento de cuotas. Solamente las cuotas de los socios de número sufrirán un aumento de 15 pesetas, quedando en 50 pesetas mensuales. Las infantiles y femeninas seguirán en 60 pesetas anuales y las juveniles en 10 pesetas mensuales.

No hubo por parte de la Asamblea ninguna objeción y dicho aumento quedó aprobado. Después se estableció una especie de coloquio entre los socios y al directiva a la que hicieron diversas preguntas. Una de ellas trató sobre la conveniencia de poner un coche para hacer el servicio entre el centro de la ciudad y el Campo de Fútbol, que está bastante retirado. Esta cuestión está ya solucionada por el Ayuntamiento. Se propuso también poner otro coche para los desplazamientos, siendo este problema de más difícil solución. Se hizo hincapié por parte de los socios presentes, y también por parte de la Junta Directiva en

que los socios que se hallan dado de baja durante el periodo de inactividad obligada del Club y quieran ser dados de alta nuevamente, pagarán para ello todas las cuotas pendientes desde que dejaron de serlo.

Preguntado por la "buena visibilidad" que tiene el campo nuevo desde fuera, dijo que es cosa que preocupa grandemente al Club y que tienen diversas soluciones que, sin embargo no pueden poner en práctica hasta tanto no les sea entregado el Campo. Por último, preguntado si se podría empezar la temporada en el nuevo campo (que por cierto todavía no tiene nombre), contestó que si bien ha tenido que abandonar los proyectos de inauguración el día 7 del mes de septiembre, por que para esta fecha será imposible jugar, para el primer partido de Liga a disputar en Guadalajara, se jugará en él como sea.

### NUEVA JUNTA DIRECTIVA

Presidente, don Manuel Ramos Díaz-Pintado; vicepresidente, don Manuel Román Ruiz; vicepresidente segundo, D. Juan José Azagra Benito; contador, don Manuel Chamón Nadal; secretario, don Justo Vela Recio; vocales, don Santiago del Río Río de Luis, don Juan Rojas Minguéz, D. Luis González Sánchez, don Marcelino Moya (Dongil), don Teófilo Moratilla Alda, don Emilio Medina San Juan, don Fernando Neira Gutiérrez, don Angel Villarino Escarpa, don Emilio Moratilla Pérez, don Fernando Razola García y don José Contera Plaza.

—¿Qué tal campaña esperas que realice el Guadalajara?

—Con los fichajes que se han hecho y con la buena dirección de Adolfo, yo creo que podremos eludir el descenso automático, a pesar de ser ocho los cuadros que bajen de categoría.

—¿Qué te parece la reducción del fútbol español en sus categorías nacionales?

—La nueva estructuración del fútbol me parece bien, ahora en lo que se refiere a la edad máxima de los jugadores no lo creo acertado toda vez que a los 28 ó 30 años hay jugadores que pueden rendir muy bien y enseñar a los jóvenes que empiezan.

Por último puedes añadir lo que gustes.

—Quiero dar las gracias a la directiva del C. D. Almoradiel y a su delegado señor Garrido por las atenciones que tuvieron en la pasada campaña y al semanario ALARCOS por la oportunidad de salir en sus páginas.

Y aquí terminó nuestra breve charla con este buen guardameta, al que deseamos mucha suerte en la próxima temporada defendiendo los colores alcarreños.

PEDRO MOLERO ORTEGA

### Comentarios estivales

## Elices y el Talavera

por JOLOMAR

Nos encontramos ya a menos de tres semanas del comienzo de la Liga y los equipos que componen nuestros dos grupos de Tercera, el central y el castellano-extremeño, van ofreciéndonos datos más o menos concretos, pero hasta cierto punto reveladores, de su valía real. No nos gusta hacer pronósticos en materia tan difícil como es el fútbol, más cuando ni siquiera se ha jugado la primera jornada liguera; aunque sí queremos hacer hincapié en un equipo: el Talavera, al que acabamos de ver actuar el otro día (noche) en Toledo, con motivo del Trofeo que se ha disputado en la Ciudad Imperial con ocasión de su feria y fiestas.

Así, pues, la primera impresión que este cronista ha sacado del Talavera ha sido que el equipo de esta gran ciudad será uno de los que estarán entre los primeros de la clasificación. Se nota en el conjunto la mano de Elices, su sentido de la disciplina, la concienzuda preparación física que proporciona a sus jugadores y la posición táctica que éstos adoptan en el terreno de juego; tres bazas importantísimas, definitivas, particularmente en la Tercera División. Otro de los factores netamente positivos para el Talavera ha sido el buen acuerdo de comenzar pronto los entrenamientos. Aquí merecen los elogios por partes iguales tanto el entrenador como la Junta directiva talaverana. El acoplamiento, la puesta a punto y el espíritu del equipo que ya tiene el Talavera va a ser una ventaja formidable al menos durante el primer tercio del campeonato. Y como se sabe, ésta va a ser una temporada en que los traspies se van a pagar harto caros.

Es Luis Elices un entrenador bastante discutido. Incluso discutido por los que luego suelen elogiarle. Se le cuelga el «san benito» de su aferración a determinadas tácticas de carácter defensivo, cosas que él no niega jamás y que explica siempre. Sin embargo, nosotros entendemos que lo importante en la carrera de un entrenador debe ser el conjunto de su obra realizada, el rendimiento que saca de las plantillas de jugadores que se le entregan, su capacidad de trabajo y su honradez profesional. Y en este aspecto, en este cómputo de méritos, que debe ser el real, sólo elogios, y muchos, merece la gran personalidad de Luis Elices, también, otrora, magnífico jugador del Córdoba, del Betis, del Plus Ultra... En cuanto al curso que hizo para conseguir el título nacional de entrenador, no hay más remedio que hablar de la brillantez con que lo realizó, puesto que sacó un meritorio quinto puesto entre muy destacadas figuras del fútbol español que concurren en ese año de 1963.

Muy buena impresión nos ha causado este Talavera de Luis Elices. Es un equipo con velocidad, con estrategia, con coraje, con entrega total. En Toledo ha causado una excelente impresión a los miles de aficionados que han asistido a los partidos del Trofeo de Ferias. Así es que mucha atención al Talavera de este año, porque en ningún caso va a ser enemigo fácil para nadie. Si la suerte no le desampara deba terminar entre los cinco primeros de su grupo y nada tendría de particular que se clasificara para la fase de ascenso.

Como nota final de esta crónica, y un poco al margen de su temática, queremos agradecer al también magnífico entrenador Valeriano Fernández la deferencia que tuvo con nosotros al ofrecernos una plaza en su coche para desplazarnos a Toledo a presenciar el partido al que hacemos referencia más arriba.

## Entrevista...

(Viene de novena página).

22 años.

—¿Su impresión sobre el grupo XV?

—Lo veo algo más desigual que el año pasado, aunque dicha desigualdad tendrá como contrapeso el tremendo interés de todos los equipos por procurar clasificarse lo mejor posible en vista de que son bastantes los que descienden. Esto dará al grupo y a la Liga un interés enorme.

—¿Qué hará el Plus Ultra?

—Bueno, yo no quisiera pecar de pretencioso ni de fatuo, pero creo que como el año pasado, puesto que la plantilla es muy parecida, debemos clasificarnos para la fase de ascenso, aunque ya sé que hay varios equipos que se han preparado mucho y que serán muy difíciles rivales.

—¿De acuerdo con la "nueva" Tercera?

—Supongo que este paso que ha dado la Federación debe estar muy meditado por personas que tienen sobrados motivos para conocer a fondo los problemas del fútbol, por lo que es de esperar que resulte beneficioso para todos.

—¿Partidos preligueros?

—Queremos jugar varios partidos fuera de nuestro campo, para lo cual estamos en tratos con clubs de superior categoría, aunque todavía no hay nada en concreto. La presentación oficial del equipo en la Ciudad Lineal tenemos pensado que sea un domingo anterior al del comienzo de la Liga. Tampoco hemos concretado contra qué equipo será, aunque ya pronto lo sabremos.

Pues nada más por el momento nos queda por preguntar al señor Gil, sino darle las gracias por sus declaraciones y por

## En un lugar de la Mancha (Valdepeñas) hay lidalgos (del Atlético de Madrid)

VALDEPEÑAS. (De nuestro corresponsal, ENSAGAR).—Por merecerlo, traemos hoy a estas páginas de ALARCOS, a estos extraordinarios deportistas, que calladamente y tras no pocos esfuerzos, pero con un entusiasmo digno de elogio, trabajan pro del fútbol. Su flamante presidente, don Sebastián Abad, nos habla hoy acerca de la Peña Atlético de Madrid, de esta ciudad. Estamos en un acogedor departamento de un bar, y le preguntamos para que nos diga lo que le parezca sobre el cometido de la citada Peña, que él preside. Nos dice en primer lugar, que la última asamblea tuvo lugar el pasado día 25 de julio. Se celebró en el salón de la Peña, y precisamente daba gusto el estar allí, ya que ofrecía un deslumbrante aspecto, bonitamente adornada con infinidad de banderines del Club colchenero, amén de una temperatura de 20 grados. En la citada asamblea, se dió lectura y aprobación al acta anterior, presentación de cuentas, etc., etc. La nueva Junta directiva quedó constituida por los siguientes señores:

Presidente (por tercera vez y unánimemente), don Sebastián Abad Ruiz; vicepresidente, don Luis Tejedo; secretario, don Agustín García; vicesecretario, don Vicente Fuentes Villalón; tesorero, don Alfonso Jiménez; contador, don Reyes Galán; vocales, don Antonio Bernán Méria, don José Ossorio, don Francisco Almedovar y don Antonio Serrano.

Al finalizar la asamblea se sirvió un vino de honor. Después al preguntarle los años que lleva en la "peña", dice que muchos, puesto que se fundó en 1950 y empezó de tesorero, hasta poco a poco escalar a la presidencia, puesto del que no hay quien lo apase, por sus dotes y bien probado entusiasmo. También dice que tienen relaciones con el presidente atlético, D. Vicente Calderón, que es presidente de honor de la "peña" de Valdepeñas.

Dice y no acaba de lo bien que son recibidos siempre que la "peña" hace algún viaje a Madrid, naturalmente a ver a su Atlético de sus entretelas. Destaca también sobremanera a la Peña Vallecaña (de Madrid), y a su presidente don Pedro Carrillo, amo de la simpatía, y estupendo catador del Valdepeñas. Para terminar digamos que D. Sebastián Abad Ruiz, es seguidor atlético desde los tiempos de Santos, Ordóñez, Arteaga, etc., de esto hace unos 40 años aproximadamente. Después, y al margen de su cometido como presidente de la "peña", este buen deportista es un directivo del Valdepeñas, actualmente desempeña el cargo de asesor técnico juntamente con don Ramón Sánchez Ballesteros. Además en sus años jóvenes fue un aceptable jugador, y hasta que se fuera vivirá por y para el deporte. Es por tanto merecedor de figurar en este ALARCOS, fiel exponente y divulgador al máximo del deporte modesto, que en realidad es el bueno y auténticamente puro.

## El Presidente...

(Viene de la página 8).

no ascendáis?

—Fracasado, nunca; el que una cosa no salga como uno desea, no puede ser fracaso. Lo que no debemos perder es la ilusión y el afán por conseguir lo que todos nos hemos propuesto.

—¿Tengo entendido que te rodeaste de hombres competentes?

—He llamado a unos cuantos amigos a los que les gusta el fútbol. Todos ellos han respondido a mi llamada; por lo cual les estoy agradecido.

M. GARRIDO

las muchas atenciones que ahora y siempre ha tenido con nosotros y con todos nuestros compañeros de ALARCOS.